

PENDAFTARAN/REGISTRASI PANGAN SEGAR ASAL TUMBUHAN

No	Komponen	Uraian
1	Persyaratan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat Permohonan Bermaterai 2. Fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) pemohon; 3. Fotokopi surat penetapan bagi kelompok tani/gabungan kelompok tani; 4. Fotokopi surat keterangan domisili usaha; dan 5. Profil usaha. 6. Denah ruang penanganan produk; 7. Informasi produk; 8. Daftar pemasok dan pelanggan; 9. Bagan alur produksi; 10. Rancangan label dan kemasan; dan 11. Fotokopi surat keterangan hasil inspeksi penerapan sanitasi hygiene pada sarana produksi dan distribusi Pangan Segar Asal Tumbuhan(PSAT).
2	Sistem, Mekanisme dan prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pemohon mengajukan permohonan ke Dinas Ketahanan Pangan Tanaman Pangan Hortikultura dan Perikanan (KPTPHP) Kabupaten Sanggau dengan membawa persyaratan pendaftaran/registrasi pangan segar asal tumbuhan. 2. Berkas Permohonan diserahkan kebagian Pengadministrasian umum untuk diagendakan dan disertakan lembar disposisi untuk diteruskan ke Sekdis. 3. Sekdis menerima permohonan pendaftaran pangan segar asal tumbuhan dari pengadministrasian umum yang telah disertai lembar disposisi untuk diteruskan ke Kepala Dinas 4. Kepala Dinas menerima permohonan pendaftaran pangan segar asal tumbuhan dari sekdis yang telah disertai lembar disposisi untuk didisposisikan ke Kepala Bidang Ketahanan Pangan. 5. Kepala Bidang Ketahanan Pangan menerima rekomendasi pendaftaran pangan segar asal tumbuhan dari Kepala Dinas untuk didisposisikan ke Kepala Seksi Konsumsi Pangan dan Keamanan Pangan 6. Kepala Seksi Konsumsi Pangan dan Keamanan Pangan membuat surat pengantar dan menyerahkan ke Kadis untuk ditandatangani. 7. Surat pengantar dari dinas dan berkas permohonan dikirim kepada kepada Tim OKKPD Propinsi untuk diproses lebih lanjut.
3	Jangka Waktu Pelayanan	30 menit
4	Produk Pelayanan	Nomor Registrasi Pangan Segar Asal Tumbuhan
5	Biaya / tarif	Gratis (Tidak dipungut biaya)
6	Penanganan Pengaduan, Saran dan Masukan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pejabat Pengaduan : WA 082152986208 Kubin,SP.,M.Si (Plt Kepala Dinas KPTPHP Kab Sanggau) 2. 08125718140 Surya Putra (Staf Subbag Perencanaan) 3. Kotak Saran 4. Email : dkptphp@sanggau.go.id 5. Website : dkptphpsanggau.go.id